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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

２０２４（令和６）年６月２４日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に

招集された。  

 

１ 定例教育委員会議案案件  

第２６号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について 

第２７号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について 

 

２ 出席委員  

高橋教育長 浅井委員 五藤委員 髙橋委員 青山委員 川松委員 武藤委員  

 

３ 欠席委員  

無  

 

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

森教育部長 平野教育部次長 福田総務課長 尾関学校教育課長 岸上学校給食課長 

白木生涯学習課長  

 

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

伊藤総務課専任課長 平山総務課課長補佐 遠藤総務課主査  

 

６ 傍聴者  

１名  

会 議 て ん 末  

 

高橋教育長（午後１時３０分着席、開会を宣言）  

ただ今から、６月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を青山委員

と髙橋委員のお二人にお願いいたします。それでは、５月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  

委員  

１か所の修正をお願いいたします。  

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員  

異議ありません。  

高橋教育長  

ご異議がないようでございますので、ご指摘いただいた１か所を事務局で修正すること

とし、５月の定例教育委員会の会議録について承認いたします。それでは本日の議案の

審議に入ります。第２６号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について、ご説明を

お願いします。  
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岸上学校給食課長 

第２６号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会

の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市の望ましい学校給食のあり方につ

いて提言を受けるため、一宮市学校給食審議会設置要綱第２条及び第３条の規定により

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし

ます。 

高橋教育長 

何かございませんか。 

委員 

  学校給食審議会の議題にはどのようなものがありますか。 

岸上学校給食課長 

  昨年度は、尾西・木曽川地区の単独調理場における今後の給食提供方式について、シン

学校プロジェクトで校舎の更新等をする場合は、共同調理場で調理した給食を学校へ配

送して提供する方式を基本とすることをご審議いただきました。また、萩原町に第２共

同調理場を建設するという整備運営計画をご審議いただきました。なお、今年度は、給

食費の徴収方法について審議をお願いしたいと事務局としては考えていますが、実際に

ご審議いただく内容は会長と協議し決定いたします。 

委員 

任期は３年以内とありますが、１２名の方は全て任期が同一で同時に満了を迎えるので

しょうか。 

岸上学校給食課長 

１２名のうち再任とある７名の方は、令和５年６月２６日から令和８年３月３１日まで

委嘱済の方であり、新任とある５名の方については、職名をもってあてられた方はその

在任期間の満了で学校給食審議会委員の任期も満了し、補欠により交代された方は前任

者の残任期間である令和８年３月３１日で任期が満了します。 

委員 

全委員が同時に任期満了で入替となると、全員が新任となった場合、委員の方々の中で

継続して持っていただいた方が良い認識が損なわれるなどの懸念があると思いますが、

いかがでしょうか。 

岸上学校給食課長 

  ご指摘の懸念はございますが、委員全員が同時に交代することは考えておりません。ま

た、新任の委員の方には、事務局から審議内容について説明し、引継ぎに支障がないよ

うに努めます。 

委員 

昨年度の定例教育委員会で、新しい調理場の建設に向けた審議をお願いする場合などは、

専門的な知見をお持ちの有識者に多く参画いただくのが良いのではないかという議論が

あったように記憶しています。その中で委員の半数近くが教職員で構成されているのは、

栄養に関してのご審議が多くなされるからという認識でよろしいでしょうか。 

岸上学校給食課長 

  ご認識のとおりで、学校給食については、特に設備面などで栄養教諭の意見を反映させ

る部分が多々あります。 
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高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長 

全員賛成ですので、第２６号議案 一宮市学校給食審議会委員の委嘱について原案どお

り可決いたします。続きまして、第２７号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用につ

いて、ご説明をお願いします。 

尾関学校教育課長 

受付番号第２１号及び２４号について後援内容説明。 

高橋教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  受付番号第２１号について、熱中症対策についてご確認いただいていますか。また、参

加者に対する保険についてはいかがでしょうか。 

尾関学校教育課長 

  主催者はサッカースクールを運営している企業が実施することから、普段のスクールを

実施する際と同様の熱中症対策をされると聞いています。万が一ケガ等の事故等が発生

した場合も同様に対応されると聞いています。 

委員 

  受付番号第２１号について、無料体験会とのことですが、主催者は月謝制のサッカース

クールを運営している事業者でしょうか。 

尾関学校教育課長 

  ご認識のとおりです。今回は体験会ですので、無料で実施する事業です。 

委員 

  受付番号第２１号について、勧誘は一切しないことをご確認されていますか。 

尾関学校教育課長 

  確認済です。 

委員 

  受付番号第２１号について、熱中症対策という観点から危険な開催時間帯が含まれてい

るように思いますがいかがでしょうか。 

尾関学校教育課長 

  やわらかいボールに触れる程度の軽度の運動で、小学校の体育館で実施すると聞いてい

ますが少し不安はあります。 

委員 

  受付番号第２１号について、気温によっては開催しないという判断も必要だと感じます

がいかがでしょうか。 

尾関学校教育課長 

  学校の部活動や授業等の活動の場合は、熱中症指数を計測し、３１℃を超えた場合は原

則運動中止、３３℃を超えた場合は全面的に中止することになっています。学校外の活

動の場合は、それぞれの主催者の判断に任せることになりますが、主催者には今回のご



- 4 - 

意見をしっかりと伝えます。 

委員 

  受付番号第２１号について、会場がこの２校である理由は何かありますか。 

尾関学校教育課長 

  特別な理由があるとは聞いていません。 

委員 

  受付番号第２１号について、会場は確保済ですか。 

尾関学校教育課長 

  会場の使用許可申請は提出済で、学校長の意見を徴し、教育委員会の許可も既に出てい

ます。 

委員 

  受付番号第２１号について、１回の募集人数は何人でしょうか。 

尾関学校教育課長 

  各回の定員は１０名です。 

委員 

  受付番号第２１号について、募集案内はどのようにされるのでしょうか。 

尾関学校教育課長 

  チラシを会場である２校とその近隣の学校に配布すると聞いています。 

委員 

  受付番号第２１号について、広い場所で１０名程度の参加者であり、実施時間も４５分

と短いので、しっかりと熱中症対策をしていただいた上で実施いただくという条件で教

育委員会としては許可するということでいかがでしょうか。 

委員 

  １３時３０分～１４時１５分の開催は中止していただくというのはいかがでしょうか。 

尾関学校教育課長 

  どの時間帯の開催であっても熱中症予防運動指針を遵守いただくようお伝えします。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

委員 

  受付番号第２４号について、対象者は当事者とその保護者のみではないという理解でよ

ろしいでしょうか。 

尾関学校教育課長 

対象者は当事者とその保護者のみです。 

委員 

  事業名は「読み書きに苦手さを感じる方」への相談会なので、幅広く受け取ることがで

きると思うのですが、苦手というよりはディスレクシアの方を対象にしている事業だと

理解しました。どういった方が対象の事業であるかチラシ等には具体的に示されている

のでしょうか。 

尾関学校教育課長 

中央図書館で配布予定のチラシを拝見しますと、４つの具体的な例示「教科書がすらす

ら読めない」、「黒板の文字を書き写すのは苦手」、「漢字を書く、覚えることが苦手」、「宿
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題を終えるのに時間がかかる」が記載されています。 

委員 

  ディスレクシアの方に対して市としての支援は何かありますか。 

尾関学校教育課長 

通級指導教室で読み書きに特化した個別指導をしております。また、土曜日の午前中を

中心に言語教室も開催しています。 

委員 

  受付番号第２４号について、特別支援学級や通級指導教室と本事業の違いについて教え

てください。 

尾関学校教育課長 

学校と主催者は連携しておりませんので、本事業は主催者の方が自主的に企画された内

容になります。ただし、講師には県立特別支援学校の教師がいらっしゃいますので、特

別支援学校で取り入れられている指導内容も含まれる可能性はあると考えています。 

委員 

  受付番号第２４号について、チラシは図書館のみの配布でしょうか。 

尾関学校教育課長 

図書館のみと聞いております。 

高橋教育長 

他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

高橋教育長  

全員賛成ですので、第２７号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、原案ど

おり可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお

願いいたします。 

 

 

報 告 事 項 

 

森教育部長 

６月議会の報告 

福田総務課長 

一宮市教育委員会後援名義の使用許可について 

愛知県市町村教育委員会連合会第 58 回定期総会及び研修会について 

尾関学校教育課長 

中学生未来リーダー育成塾について 

岸上学校給食課長 

  一般財団法人一宮市学校給食会の経営状況の報告について 

 

そ の 他 
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福田総務課長 

  ７月・８月・９月・１０月の定例教育委員会の日程について、愛知県市町村教育委員会

連合会総会・研修会の日程について、総合教育会議について  

 

閉 会 宣 言 

 

高橋教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


